

Reagan Admite Fracaso de su Plan de Ayuda a Caribe-C.A.

WASHINGTON, diciembre 22 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan atribuyó hoy a la influencia de los sindicatos el fracaso del Congreso para aprobar su plan de desarrollo del Caribe, pero dijo que redoblará los esfuerzos para conseguir su aprobación el año próximo.

El vocero presidencial Larry Speakes informó que la Casa Blanca realizará "una campaña re-

suelta", para conseguir la aprobación del paquete de incentivos comerciales y de inversiones, para 28 naciones del Caribe y de la América Central, cuando el nuevo Congreso se reúna en enero.

El propio Reagan convocó esta tarde a la Casa Blanca a los Embajadores acreditados ante la Organización de los Estados Americanos para explicar-

les las sombrías perspectivas del proyecto, durante el actual período de sesiones e insistir en la necesidad de mantener un apoyo constante a su programa.

"La aprobación de esta legislación es una parte importante en nuestro programa, para la América Central y para la América Latina", dijo Speakes. "Desafortunadamente, el proyecto cayó víctima de una campaña de los sindicatos".

El proyecto fue aprobado ayer por la Comisión de Finanzas del Senado, pero

El Presidente de la Central Sindical AFL-CIO, Lane Kirkland, denunció el proyecto el viernes, poco antes de que fuera aprobado por 260 votos contra 142 en la Cámara de Representantes, aduciendo que representaría la pérdida de empleos para millares de trabajadores

—Favor pase a la página 44.



VISITARA SOLDADOS.— Londres, diciembre 22. La actriz Lydia Cornell llega hoy al aeropuerto de Heathrow, en vuelo desde Los Angeles. Lydia sustituirá al comediante Bob Hope, que ha tenido problemas oculares, en el espectáculo que se ofrecerá a los Infantes de Marina de Estados Unidos en el Medio Oriente.

E.U. no Impondrá Tasas al Azúcar Importada

WASHINGTON, diciembre 22 (UPI).— El Gobierno norteamericano no impondrá tasas sobre el azúcar en bruto importada, durante los primeros tres meses de 1983, dijo el Secretario de Agricultura John Olock.

Las tasas sobre el azúcar refinada continuarán en un centavo por libra.

Según una proclamación presidencial difundida en mayo, se requiere tasas de

importación cuando el precio del azúcar en el mercado doméstico baja de ciertos niveles específicos.

El Presidente Ronald Reagan ordenó las tasas, como un medio de reforzar los precios del azúcar norteamericano, en un momento en que los precios mundiales habían bajado a menos de 9 centavos la libra. Las tasas debían pro-

—Favor pase a la página 79.

Aumentan un 100% las Tarifas Aéreas en México

MEXICO, diciembre 22 (UPI).— Unas 35 compañías aéreas extranjeras y nacionales aumentarán sus tarifas en un 100 por ciento, afectando a todo el turismo mexicano y a quienes compraron pasajes para protegerse de una devaluación.

"Es previsible que vaya a haber una baja del turismo mexicano", dijo sobre el efecto de los aumentos, un vocero de la aerolínea estadounidense Pan American, quien afirmó que el incremento entrará en vi-

gor el 24 de diciembre.

El vocero dijo que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes autorizó que las aerolíneas ajusten el precio de sus pasajes en un 100 por ciento, ya que el peso mexicano pasó el lunes de un valor controlado de 70 por dólar a 150 pesos por dólar, en el mercado de divisas recién liberado.

"Desgraciadamente todo se paga en dólares, refacciones, mantenimiento"

—Favor pase a la página 13

Asesinados por Pedir Elecciones en Surinam

PARAMARIBO, Surinam, diciembre 22 (AP).— Los familiares de 15 prominentes ciudadanos ultimados por la Policía Militar, el 8 de diciembre, dijeron que sus parientes habían sido torturados y luego asesinados por oponerse al designio del teniente coronel Desi Bouterse, de establecer un Estado totalitario izquierdista en Surinam.

Los 15 personas muertas, declaradas partidarios de una vuelta al sistema de elecciones libres y

del pluralismo político, fueron detenidas el 8 de este mes por unidades de la Policía Militar y del Ejército de Surinam, según se informó.

Las detenciones coincidieron con un ataque con bombas incendiarias perpetrado contra dos estaciones de radio, un diario y la sede de Moederbond, la mayor federación sindical del país, todos los cuales habían criticado la política del actual régimen instala-

—Favor pase a la página 42.



ESCUCHA DESEOS DE NIÑOS.— Atlanta, diciembre 22. El Alcalde de Atlanta, Andrew Young, se disfrazó de Santa Claus para escuchar los deseos de regalos navideños de los niños congregados en el Centro Cívico de Atlanta. El pequeño Calvin Finch, de dos años de edad, parece más interesados en volver a los brazos de su madre.

Denuncian Campamentos Rojos Cerca de C. Rica

SAN JOSE, diciembre 22 (ACAN-EFE).— Costarricenses que viven y poseen fincas en la zona fronteriza con Nicaragua, han denunciado hoy, ante el Ministerio de Seguridad Pública, que "los comunistas" tienen campamentos en varios lugares de esa región.

Para verificarlo, solicitan que las autoridades se hagan acompañar por el diputado comunista Arnoldo Ferreto, y visiten los

campamentos conocidos como Birmania, Neguev, Corcobado, Soampito y San Vicente, para que se compruebe que pertenecen a las "Fuerzas Antidemocráticas".

Los denunciantes agregan que por la población de "Upala", cerca de la

—Favor pase a la página 79.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 22 (AP).— La Bolsa subió hoy en una ampliación de la fuerte oleada de alzas de ayer.

Las transacciones fueron moderadamente activas.

Las alzas de ayer se atribuyeron a la declinación en las tasas de interés, que elevaron los precios de los bonos hasta en 25 dólares por cada mil de valor facial.

El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 4.78 puntos para cerrar a 1.035.04.

Las acciones en subida

—Favor pase a la página 44.

Papa Pide no Transformar ni Degradar Navidades

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 22 (AP).— El Papa Juan Pablo II exhortó hoy a los católicos en todo el mundo a no "transformar ni degradar las Navidades convirtiéndolas en una festividad de malgasto inútil".

En palabras que dijo durante su audiencia general de los miércoles a 1.200 personas, el Pontífice señaló que la Navidad es una fiesta de humildad, que

debe compartirse con los necesitados, de meditación y de reflexión.

En breves comentarios que hizo en polaco, el Papa dijo que sus pensamientos iban también durante la Navidad, hacia aquellos que están "separados de sus familiares, aislados o en prisión".

En el curso de la audiencia que tuvo lugar en el

—Favor pase a la página 65

Una Lucha Sectaria se Libra en Sur de Beirut

BEIRUT, diciembre 22 (AP).— Centenares de escolares no pudieron salir de sus colegios debido a la lucha sectaria que estalló hoy en el sur de Beirut, cerca del sitio propuesto, para efectuar las conversaciones entre los Estados Unidos, Israel y Líbano, sobre el retiro de los ejércitos extranjeros de este país, informó la Radio estatal.

La emisora dijo posteriormente que la lucha, en que se utilizaron piezas de artillería y cohetes, amainó hacia la caída de la noche y que se realizaban esfuerzos por parte del Ejército libanés, para rescatar a los niños que se refugiaron en las escuelas a medida que la lucha continuaba.

Algunos fueron enviados

a sus casas, mientras que otros estaban a salvo en sus escuelas y serían transportados a sus casas más tarde esta noche, dijo la policía.

La Radio dijo que los choques estallaron esta tarde entre cristianos derechistas y milicianos druzos izquierdistas, cuando los autobuses escolares estaban a punto de traer a los niños desde por lo menos cuatro escuelas hasta sus casas en Beirut. Tuvieron que ser llevados a toda prisa a los sótanos de los edificios de las escuelas.

La policía informó que el Ejército libanés estaba negociando una tregua entre los combatientes para reabrir las carreteras y en-

—Favor pase a la página 42.



PRIMERA FOTO OFICIAL.— Londres, diciembre 22. El Príncipe Carlos y su esposa la Princesa Diana, aparecen hoy con su hijo el Príncipe William en su primera sesión oficial de fotografías en el Palacio de Kensington, en Londres. El niño cumple hoy seis meses de nacido.